

La Alcaldía de Barcelona

La designación del jefe provincial del partido liberal, Excmo. Sr. D. José Collaso y Gil, para la alcaldía de Barcelona, ha sido recibida con entusiasmo y unánimemente aplaudida, conceptuándola como un nuevo acierto del Gobierno que preside el Conde de Romanones, nuestro querido jefe.

El señor Collaso, como las demás veces que ocupó la alcaldía, pondrá toda su actividad y excelentes dotes a contribución de la hermosa ciudad catalana, para la que tiene el señor Collaso todo su cariño, y abrigamos la convicción que con singular acierto secundará la política que en beneficio de Cataluña se propone desarrollar el Conde de Romanones.

Como verdaderos amantes de Barcelona, nos felicitamos del nombramiento del señor Collaso, felicitación que hacemos extensiva al Gobierno por su acierto.

A la memoria del que fou bon amic, En ESTEVE MARGARIT

Ja n'ha caigut un altre!

Un altre bon amic que ha devallat a la fossa, deixant una esposa inconsolable i un fill adolorit, per la pèrdua del que més estimaven!...

En Margarit — com li dèiem els companys, — ha sigut un bon granollerí i un dels que s'havia distingit d'entre la massa que hi ha a tots els pobles.

Fou un enamorat de l'Art, en varies de ses manifestacions, i el seu nom figura entre moltes de les Festes i Records que hi ha en l'història local, dignes de mencionar-se; però entre les seves aficions artístiques, en la que sobresortí de manera molt notable fou en el teatre, com aficionat de mèrit indiscutible.

Figura elegant; dicció acurada; maneres distingides; posse esculptural, moltes vegades sobrepassava a molts actors de pretensions que s'havien presentat en nostres teatres. Així ho havia demostrat en moltíssimes obres, de les quals recordem *Lanuza, Lo que no puede decirse, El nudo gordiano y La hermana del carretero*, en les quals estava a envejable altura; i, sobre tot, en la figura llegendària de *Don Juan Tenorio*, que a aquí no ha vingut mai cap actor que se li podés comparar.

Are, feia molt temps que estava apartat de tot, a causa, en primer lloc, de la sordera que patia; i, després, de l'afecció que'ns l'ha arrebatat d'entre nosaltres.

Els seus companys de teatre, d'abans — que encare'n quedem alguns, — i's pot dir tots els joves d'are, que senten igual afició, l'hi han dedicat una bellíssima corona de flors naturals, en quals llaçades s'hi llegia:

«Els aficionats al Teatre
A Esteve Margarit.

El més eminent de tots.»

Glosa que condensava l'opinió que d'ell teníem

tots els que fórem els seus companys i tots quants havien tingut ocasió de veure'l representar en el teatre.

Sia-li la terra lleu i guardi la seva desconsolada família un trist record, mitigat en part, en aquests moments luctuosos, per l'estela de bones recordances que deixa entre'ls que fóren els seus amics i companys, com se comprovà amb la nombrosa comitiva que l'acompanyà al lloc de l'eternal repòs.

E. G.

AYUNTAMIENTO

Sesión del día 23

Bajo la presidencia del señor Robert y con asistencia de los señores Deu, Puigrodón, Pujol, Barangé, Raich, Estrada, Barbany, Pagés, Torras y Puntas, se celebró el pasado jueves sesión de segunda convocatoria.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se despacharon los siguientes asuntos:

Aprobación de los acuerdos tomados durante los meses de Octubre y Noviembre últimos.

Por unanimidad se acordó que el presente Ayuntamiento se negara a intervenir en el asunto de la futura Casa Juzgado, dejando su resolución para el futuro Ayuntamiento a constituir el próximo Enero.

Que el Ayuntamiento había visto con desagrado no se hubiera cumplimentado el acuerdo que tiempo atrás tomara de que se testimoniara la gratitud de dicha Corporación a varios señores por sus trabajos encaminados a la construcción del puente sobre el Congost. Y que la Presidencia interina trasladara a la efectiva el requerimiento que le hacía el consistorio de que se convocara sin pérdida de tiempo la junta de vocales asociados, a fin de despachar las famosas cuentas de 1914.

A las seis menos cuarto se levantó la sesión.

LOCALES

Aunque un poco tardía, recibían los lectores de EL DEMÓCRATA nuestra cordial felicitación, con motivo de la Pascua de Navidad.

Y, hasta el próximo año, que deseamos sea pródigo en prosperidades para todos y punto de partida de la regeneración de nuestra villa querida.

Por un grupo de entusiastas amantes del idioma con que escribieron sus producciones

Verdaguer, Maragall, Guimerá y otras glorias de nuestra tierra, se trata de que en Granollers se celebre también la llamada *Diada de la Lengua Catalana*.

A tal efecto se han celebrado algunas reuniones preparatorias, a las cuales invitó a EL DEMÓCRATA.

Para anteanoche la empresa del Mundial Cine había anunciado el debut de la *troupe Wernoff*, no pudiendo cumplir el compromiso contraído por no haber llegado a Granollers dichos artistas.

También por un *lapsus* lamentable, la artista que debutó en la «Sala Edison» hubo de presentarse en traje de calle.

En reunión general de socios, el Casino de Granollers, eligió para formar parte de la Junta directiva, a don José Cubells, don Alfredo Canal, don Enrique Margarit y don Francisco Bellavista.

El «Granollers S. C.», se reunió también, eligiendo la siguiente Junta directiva:

Presidente, Buenaventura Garrell; vicepresidente, José Martí; tesorero, José Tió; secretario, Enrique Garrell; vicesecretario y contador, Salvador Más; vocales, Ramón Xicota y Tomás Blanxart.

Para en breve se anuncia la aparición de dos nuevos periódicos: «La voz del pueblo» y «En Met». El primero, radical (P), anuncia violenta campaña contra determinadas personalidades; el segundo, tendrá carácter festivo y humorístico.

El domingo pasado, durante el baile de tarde, se efectuó en «La Unión Liberal» el sorteo de un décimo del billete 4147 de la lotería de Navidad, que adquirió el «Orfeo Granollerí», al objeto de engrosar, con el producto de su sorteo, la suscripción «Pro Senyera». La suerte favoreció al conocido industrial don Juan Cusiné, poseedor del número 1183, que es el que salió premiado.

Prosiguen los preparativos para la celebración de la fiesta inaugural del «Orfeo Granollerí», que se ha fijado para el día de año nuevo. El acto, que tendrá lugar en la espaciosa sala de espectáculos de «La Unión Liberal», espérase resulte un acontecimiento verdaderamente excepcional.

Según acuerdo que tiempo atrás tomara el Ayuntamiento, una de las cuatro ferias anuales nuevamente establecidas en esta villa, se celebrará el jueves siguiente a la festividad de Reyes.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS